



# 昆中通信

校訓 拓く(英知・創造・愛郷)  
 自主性に富み生き生きと生活する人間  
 ☆ 学力を身につけた生徒  
 ☆ 意志の強固な生徒  
 ☆ 体力の充実した生徒  
 ☆ 思いやりのある生徒

挑 戦  
 感 謝  
 高 め あ う

令和7年3月24日(月) No.12

釧路町立昆布森中学校

## それぞれの春

～新たなステージでの活躍を期待して～

校長 浦 邊 弘 之

この時期は三寒四温を繰り返しながら春へと向かいます。先日の暴風雪で積もった雪も徐々に融け、日当たりの良い斜面では早々とフキノトウが始めました。

さて、14日は多くのご来賓・保護者の皆様のご列席をいただき、第78回卒業証書授与式が厳粛さと感動的な雰囲気の中で挙行され、3年生4名が夢と希望を胸いっぱい昆布森中学校を巣立っていきました。当日、ご来賓として式にご参列いただいた方々より、「素晴らしい卒業式だった」とのお言葉を頂戴し、卒業生はもとより、在校生の式に臨む立派な姿、式場に張り詰めた凛とした空気は、新たなステージでの活躍を心に秘めたそれぞれの思いを感じとることができました。

週明けの17日には、公立高校の合格発表があり、卒業生一人一人の努力の成果として、見事に全員が希望する高校への進学を決めました。卒業生並びに保護者の皆さん、本当におめでとうございます。ともに学んだ仲間の絆を更に深めるとともに、4月から始まる新しい生活の中で、新たな仲間との出会いを大切に、自分を磨き、大きく成長していくことを願っています。自らの将来をしっかりと見つ

める中で、今、すべきことに全力で取り組み、豊かな生活を築いていってください。高校での益々の活躍を期待しています。

春は、新たな生活への期待と喜び多き季節であり、合わせて別れの寂しさも経験する季節です。この度の人事異動により、本日行われた離任式で、校長の私、浦邊弘之(本校勤務2年)、養護教諭の深谷友香先生(本校勤務4年)の2名が、全校生徒とのお別れをしました。私を含め離任する者としては、本校での経験を生かし、新任地で一層精進して参るとともに、その姿をお見せすることで残る教職員や保護者、地域の皆様への感謝の気持ちを示していきたいと思えます。

離任式に先立ち修了式を行いました。本日をもって令和6年度昆布森中学校の教育活動が無事修了することとなりました。明日から短い春休みが始まり、それぞれが1学年ずつ進級します。新年度に向けて、一人一人がこの1年間をしっかりと振り返ることで、今年1年間で身につけ成長したこと、今後さらに成長させるべき事、改善しなければならないことを明確にし、進級後の新しいステージでの活躍を思い描いて次年度の目標を立ててほしいと思えます。

この1年間の様々な教育活動の推進に対し、保護者・地域の皆様より頂戴しましたご支援・ご協力に、心から感謝申し上げます。迎える令和7年度も変わらぬご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。令和6年度修了のご挨拶とさせていただきます。



令和6年度スローガン

## 4月 行事予定

日	曜	行 事 予 定	①=学年
1	火	学年始休業～7日 転入職員着任	
2	水	転入職員地域挨拶	
3	木	職員会議 PTA 役員会(R6 役員)18:00	
4	金	職員会議	次年度役員案を協議します
5	土		
6	日		
7	月		
8	火	②③着任式・始業式 バスリーダー会議	
9	水	入学式 10:00 (①9:40 登校 ②③通常登校)	
10	木	登校・集会指導 給食開始 MCD 校長教頭合同会議	
11	金	学力テスト 対面式 ①仮入部開始 PTA 総会 18:00	
12	土		
13	日		諸費納入方法の変更について説明します
14	月	釧路校長会	ぜひご来校ください
15	火	参観日・懇談会 発育測定 昆小リンク撤去	
16	水	ALT 生徒会活動 ③全国学力・学習状況調査理科・質問	
17	木	①知能検査 ③全国学力・学習状況調査 部活動発会式	
18	金	職員会議・校内研修	
19	土		
20	日		
21	月	全校朝会 ①家庭訪問 ②二者面談 ③三者面談～24日	
22	火		
23	水	ALT	
24	木		
25	金	生徒会活動	
26	土	バドミントン春季大会	
27	日		
28	月		
29	火	昭和の日	
30	水	ALT	

Enhance each other 高めあう

# 第78回 卒業証書授与式

3月14日(金)、第78回卒業証書授与式が行われました。

今年度の卒業生は4名で、開校以来1996名の卒業生を送り出しています。

教室は3年間の思い出や、職員の手による黒板アートで彩られ、卒業生の前途を祝福しました。

当日は鎌田大雄教育委員様をはじめ、8名のご来賓のご臨席を賜り、盛大に執り行われました。

在校生代表のF・Sさんは送辞で、「先輩方の後ろには私たちがいて、いつも応援しています」を感謝と激励の言葉を述べました。一方、卒業



生代表のS・Sさんは卒業した先輩や同級生や後輩との思い出を語り、「私たちが支えてくれたすべての人に感謝します」と結びました。

厳かな中にも明るさとあたたかさのある昆布森中学校らしい式でした。

卒業生のみなさん、おめでとうございます。

## 先輩への感謝をこめて ～三送会～

3月12日(水)、卒業式に先立ち、三送会が行われました。昆中に関する〇×クイズ、担任の先生の似顔絵リレーなどのゲームや、しっぽとり、球技などの運動で楽しいひとときを過ごし、思い出を作りました。

3年生には全校生徒から心のこもった言葉と、一足早くミニ卒業証書が贈られました。昆中生同士の絆の強さが見られた一日となりました。



## 御利益に感謝 昆中神社

3月17日(金)、公立高校の合格発表がありました。公立高校全日制課程を受検した生徒は、無事、全員合格をつかみとり、第1志望校への進学を果たします。

受検シーズンに毎年登場する昆中神社は生徒会の手作りです。後輩からの熱いエールが力になりました。



## 大人として ～租税教室～

2月19日(水)、釧路税務署の方々に講師にお招きし、3年生を対象とした租税教室が行われました。

「もし税金がなかったら」という設定の動画等により、税金の仕組みや大切さを学びました。

3年後には成人を迎える生徒たちにとって、社会の仕組みを知る機会となりました。



## 地域住民として ～水産学習(ロープ)～

2月28日(金)、PTA研修部によるロープ学習が行われました。

講師に戸田さん、新妻さんをお招きして、昆布森地区の特徴を生かしたプロの手技を学びました。もやい結び、巻き結び、テグス結びなど、難しくなるにつれ生徒たちは苦戦する様子も見られました。

あらためてお父さん方の鮮やかな手さばきに生徒も職員も感心するばかりでした。



## 離任者ごあいさつ

校長 浦邊 弘之 釧路市立音別中学校へ



採用校長として赴任し、明るく素直な生徒、支援や協力をいとわない保護者、地域の皆様に支えられた文字通り「あっという間」の2年間でした。4月からは釧路市立音別中学校へ赴任します。昆布森中学校での経験を糧としてより一層精進して参ります。2年間お世話になりました。ありがとうございました。

養護教諭 深谷 友香 標茶町立標茶中学校へ



4年間大変お世話になりました。素直で明るい子どもたちと過ごすことができ、充実した毎日を送ることができました。

北海道のこと、昆布森のことをたくさん教えてくれてとてもうれしかったです。素敵な出会いに感謝し、次の赴任地に出発したいと思います。ありがとうございました。

教諭 扇谷 紀行 ご退職

令和4年着任後より、病気による休職中であった扇谷紀行教諭が、節目である60歳を迎えた今年度末をもって退職いたします。本校2年間の在籍を最後に、35年間の教員生活にピリオドを打つこととなりました。

ご回復をお祈りするとともに、長きにわたる教員生活に対し心より敬意を表します。長い間、お疲れさまでした。ありがとうございました。

異動に伴う日程の都合上、出発式等はいりませんのでご了承願います

昆布森中学校の最新情報はHPから

最新情報に随時更新しています。こちらからブックマークをお願いします。

<https://konbumorijh.kushirocho.ed.jp/>

